

Nou Camp (0-2) El Reus, sin remate ni suerte

CAMPO: Nou Camp. Floja entrada. Tarde muy fría. GOLES: 0-1 (4'): Rández; 0-2 (26'): Rández. REUS DEPORTIVO: Capó, Camaraca, Cases, Pérez, Juncosa, Nogués, Félix, Orive (Pubill), Paco, Ros y Pepín (Ramis). OSASUNA PROMESAS: Roberto, De Miguel, Unanua, De Luis (Larraya), Asin, Ibáñez (Benito), Izcua, Glaría, Rández, Goñi y Bustingorri. ARBITRO: Arroyo Zorrilla, del Colegio Vizcaino. Mal. Omitió un penalty por derribo a uno de sus delanteros. Amonestó a Pérez, Pepín y Unanua.

Reus. (De nuestro colaborador.) — Partido importante para las aspiraciones de uno y otro equipo, ya que eran los dos colistas. Al Reus se le ha visto muy nervioso y desmoralizado. El Osasuna ha jugado muy bien al contragolpe, con jugadas muy bien hilvanadas desde atrás. Las causas de la derrota reusense son la ausencia de tres defensas titulares, además de que el Osasuna estaba reforzado por jugadores del primer equipo.

El primer gol ha venido muy temprano; el árbitro ha estado muy anticasero y ha dejado de señalar un claro penalty al Reus en la segunda parte, en el minuto 7.

El primer tiempo ha sido de dominio alterno, con contraataques de las dos bandas; en cambio, en el segundo tiempo ha dominado mucho más el Reus pero le han faltado rematadores y suerte. En fin, un resultado engañoso ya que un resultado justo hubiera sido un empate. El Reus, con 12 negativos, ya está en puertas de Tercera.

Comentario de los entrenadores: Alfonso Fañjul entrenador del Osasuna Promesas, dijo: «Nos ha salido un partido redondo; hemos sabido contraatacar. Al Reus lo he visto desmoralizado. No opino del árbitro».

García Ramos, del Reus, comentó: «Ese gol al principio siempre es un jarro de agua fría. Nos ha sentado muy mal. Notamos mucho la ausencia de nuestros lesionados. El árbitro, anticasero».

Javier SABATER

Municipal (2-2)

Lección de coraje del «Hospi»

CAMPO: Se batió el récord de recaudación —600 la general y 900 la tribuna—, aunque no de espectadores —ocho mil— siendo el día del Badajoz cuando se registró un lleno completo.

ARBITRO: El gallego Gómez Barril, que pitó con acierto y no dejó escapar casi ninguna falta, en un partido que tenía mucho que arbitrar. Amonestó a Comas y Heredia, del Granada, y a Valdés, al entrenador Puerto y a Conti del «Hospi», expulsando a este último con roja directa por un codazo a Heredia.

HOSPITALET: Bancells, Muñoz, Conti, Gonzalo, Morgades, Valdés, Rengel (Golobart, 46'), Serrano (Morilla, 80'), Cristo, Boneu y Mauri.

GRANADA: Verdéjo, Comas, Heredia, Gil, Lina, Alberto, Vitoria, Luis, Valdo, Tello y Macanás.

GOLES: 0-1 (7'), Macanás. 1-1 (16'), Boneu. 2-1 (39'), Rengel. 2-2 (41'), Vitoria.

Cuando a los cuatro minutos de juego el ex madridista Macanás adelantaba al Granada e: el marcador, la numerosa hinchada del Granada que acudió al Municipal esperaba que el equipo de su tierra —ayer vestía de verdiblanco— lograra romper la imbatibilidad del «Hospi» en su campo. Pero nada más lejos de la realidad.



Serrano y Luis dieron espectáculo. Foto: J. A. Martínez

Los discípulos de Puerto se desmelenaron con el gol en contra y nos brindaron el mejor juego de lo que va de temporada y además acompañado de dos bonitos tantos, que remontaron la desventaja inicial, logrando Rengel el segundo cuando Conti había sido expulsado —minuto 29— por agre-

sión a un contrario y, por lo tanto, los ribereños estaban en inferioridad numérica.

«Ya viene siendo normal que si un equipo se queda con un hombre menos supere a su contrario en coraje y ocasiones de gol porque se cierran atrás y cogen adelantado al contrario.» Ruiz Sosa, el técnico gra-

nado se quejaba al final de lo inocentes que habían sido sus jugadores «al dejarse meter dos goles infantiles porque nunca nos hacen goles de jugada». Pero la opinión de Ruiz Sosa contrastaba plenamente con la suerte que acompañó a los andaluces durante los segundos cuarenta y cinco minutos, al fallar tres goles cantados al «Hospi» por mediación de Golobart —disparó fuera—, de Mauri —salvo Vitoria bajo los palos— y de Muñoz que tras plantarse solo ante Verdéjo hizo lo más difícil —disparar fuera.

Un «Hospi» con garra

«Se ha visto una gran diferencia entre el Hospitalet y el Granada. Por genio, entrega y saber estar en el campo, mi equipo ha merecido la victoria, que no hemos conseguido al no materializar unos jugadores las cinco ocasiones claras de gol que han disfrutado en la segunda parte y con un hombre menos.» Roberto Puerto era consciente de que sus pupilos habían cuajado el mejor encuentro de la temporada y que se había jugado «la carta de dar entrada a un delantero —Morilla— por un centrocampista —Serrano— para intentarlo todo».

Fernando MARTINEZ

La expedición del «Nàstic» se quedó a medio camino

Andorra (Teruel). — El mal estado de las carreteras impidió a la expedición del Tarragona llegar hasta Andorra, donde ayer, a partir de las cuatro y cuarto de la tarde, debía enfrentarse al Endesa en encuentro del grupo primero de la Segunda División «B».

Aproximadamente sesenta minutos antes de la hora fijada para el inicio del partido, y cuando el público empezaba a afluir al campo del Endesa, llegó la llamada telefónica de la expedición tarraconense advirtiéndole de la imposibilidad de llegar a la hora fijada, ante el estado de la carretera por la que el autocar del equipo del Tarragona se dirigía a la localidad turolense.

Ante la incomparecencia, por motivos de fuerza mayor, del Tarragona, el colegiado designado para dirigir el encuentro, decidió aplazar el encuentro.

Artola deberá guardar reposo absoluto

El barcelonista Pedro María Artola deberá permanecer en reposo absoluto, debido al golpe que sufrió la noche del sábado, en el Palau-Blaugrana, como consecuencia del lanzamiento de una moneda.

Pedro María Artola se encontraba en el «Palau» presenciando el encuentro de baloncesto Barcelona-Real Madrid, cuando, en un lance del encuentro se giró y fue alcanzado por una moneda, lanzada por un espectador, en un ojo.

Artola deberá acudir diariamente a la clínica, para que le sea efectuada una cura en el ojo afectado si bien, según los médicos que le atienden, «la herida no es tan grave como en un principio se supuso. En estas primeras veinticuatro horas ha evolucionado favorablemente».

Según los doctores habrá que esperar a que «disminuya la hemorragia del ojo, para determinar el tiempo exacto que deberá permanecer en reposo».

Segunda División «B»

Table with 4 columns: Grupo I, Clasificación, Resultados, Grupo II, Clasificación. Lists teams and their scores/positions.

Tercera División

Large table with 7 columns: GRUPO I, GRUPO II, GRUPO III, GRUPO IV, GRUPO V, GRUPO VI, GRUPO VII, GRUPO VIII, GRUPO IX, GRUPO X, GRUPO XI, GRUPO XII, GRUPO XIII. Lists teams and their scores/positions.